

# Steckbrief



Der Klarinetrist und Komponist Helmut Eisel ist seit seiner Kindheit begeistert von der Idee, mit seiner Klarinette Geschichten zu erzählen und damit Menschen aus unterschiedlichen Kulturen friedlich zusammenzubringen. Bestärkt wurde diese Idee durch seine Freundschaft mit Klezmer-Star Giora Feidman und die langjährige Zusammenarbeit mit ihm bei der Wiederentdeckung der Klezmermusik in Israel und Europa.

Er konzertiert u.a. mit seinem Trio Helmut Eisel & JEM und dem Joscho Stephan/Helmut Eisel Quartett sowie als Solist bei Sinfonieorchestern und anderen klassischen Formationen.

Als Solist und Workshopleiter arbeitet er seit 2002 bei „Klezmer & Clarinet in the Galilee“ (Jerusalem), seit 2017 bei den „ACHAVA Festspielen“ (Erfurt) mit. Seit 2015 ist er künstlerischer Leiter des Festivals „Clarinet & Friends“ in Mühlhausen/Thüringen. 2019 startete er das Projekt „MeetKlezmer!“, bei dem saarländische Schüler gemeinsam mit israelischen Gästen musizieren.